
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

EMPRESÁRIOS se reuniram com presidente do Instituto Estadual de Engenheiros e Arquitetos 

PEDESTRES reclamam da irregularidade e temem acidentes por terem que caminhar na rua

Empresários buscam projetos para Itaipava
Unita forma grupo de trabalho focado em soluções para mobilidade

Veículos estacionados 
irregularmente nas calçadas

Coleta irregular de lixo em 
Itaipava e Pedro do Rio

Sebrae Rio promove 
encontro sobre 
oportunidades de 
crédito em Petrópolis
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Diário nos bairros

O movimento Unidos 
por Itaipava está forman-
do seu primeiro grupo de 
trabalho para atuar em um 
dos temas principais de-
finidos pelos empresários 
para garantir a qualidade 
de vida e desenvolvimento 
do distrito, que é a mobili-
dade. O grupo, com quatro 
arquitetos urbanistas e um 
engenheiro, trabalhando 
de forma voluntária, terá 
a expertise para analisar 
projetos propostos e novas 
soluções. Tudo com o obje-
tivo de tirar do papel ações 
eficazes em mobilidade.  
Além da formação do gru-
po de trabalho, o Unita vai 
buscar apoios em organis-
mos públicos, privados e 
de caráter associativo para 
garantir as entregas que 
Itaipava espera há mais de 
30 anos. Uma reunião nes-
te sentido foi realizada esta 
semana com o presidente 
do Instituto Estadual de 
Engenheiros e Arquitetos 
(IEEA), o arquiteto Ber-
nardo Cardozo.

No encontro, Bernardo 
Cardozo, acompanhado de 
suas assessoras, recebeu 
os empresários Alexandre 
Plantz, João Carlos Sou-
za Costa, Marcos Holder-
baum e Antônio Xavier. “O 
nosso objetivo é conseguir 
apoio para desenvolver 
projetos que julgamos im-

portantes para Itaipava. 
Um exemplo que estamos 
falando desde a criação do 
Unidos por Itaipava é a so-
lução para o Trevo de Bon-
sucesso e melhorias nos 
acessos entre a BR-040 e 
a União e Indústria, como 
a ponte do Arranha-Céu, 
no “retão”, além de outras 
vias. Outro ponto é a rota-
tória na altura do Bramil 
que tem até projeto execu-
tivo elaborado e área doa-
da pelo empreendimento. 
Isso mostra que projetos 
existem, mas eles preci-
sam sair do papel”, afirma 
Alexandre Plantz, um dos 
líderes do Unita.

A reunião com IEEA, 
em Petrópolis, antecede 
um novo encontro, na sede 
do instituto. Nesta nova 
etapa o Instituto já vai re-
ceber projetos elencados 
pelo grupo de trabalho 
em mobilidade do Unita. 
O IEEA é uma autarquia 
do governo do Estado que 
tem como objetivo prestar 
serviços e organizar acor-
dos de cooperação técnica, 
assim como a transferên-
cia de tecnologias, estudos 
e projetos. O Instituto fir-
ma diferentes projetos em 
parceria com as cidades, 
diretamente com as ges-
tões municipais e também 

com entidades privadas, 
que é o caso do Unita.

“Itaipava tem urgência 
em soluções e o papel da 
Unita é buscar cooperação 
em todos os organismos 
possíveis, públicos e pri-
vados. O Unidos por Itai-
pava tem caráter apolítico 
e apartidário e nosso foco 
são programas e serviços 
que beneficiem todos em 
qualidade de vida. Essa 
parceria com o Instituto 
temos certeza que é a pri-
meira de muitas que vão 
nos ajudar neste objetivo”, 
afirma Fabrício Santos, 
empresário que também 
encabeça o Unita.

EDITAL DIV. Nº 11/2024

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal e de acordo com 
o Processo ADM. Nº 926/2024, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a apresentação do Relató-
rio de Gestão Fiscal do Segundo Qua-
drimestre de 2024, pelo Poder Execu-
tivo, conforme estabelece a Resolução 
n° 88/2016, no dia 30 de setembro de 
2024, às 14:00h, na Sala dos Vereado-
res da Câmara Municipal de Petrópolis, 
nos termos do parágrafo 4°, do artigo 9º 
da Lei Complementar nº 101/2000.
Informamos ainda que devido às obras 
realizadas na sede desta Câmara Muni-
cipal, não poderá haver presença física 
de público na Audiência Pública, en-
tretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 20 de setembro de 2024.
Júnior Coruja
Presidente
Gil Magno
Presidente da Comissão Permanente 
de Finanças e Orçamento

EDITAL DIV. Nº 12/2024

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo ADM Nº 920/2024, COMU-
NICAM que a Audiência Pública para a 
demonstração e avaliação do Relatório 
da Saúde referente ao Segundo Quadri-
mestre de 2024, a qual seria realizada, 
no dia 26 de setembro de 2024, às 17h, 
na Sala dos Vereadores da Câmara 
Municipal de Petrópolis, foi transferida 
para o dia 30 de setembro de 2024, às 
19h, conforme estabelece a Resolução 
n° 88/2016.

Informamos ainda que devido às obras 
realizadas na sede desta Câmara Muni-
cipal, não poderá haver presença física 
de público na Audiência Pública, en-
tretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 25 de setembro de 2024.
Júnior Coruja
Presidente
Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão Permanente 
de Defesa da Saúde

ATO PRE-LEG 012/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO,
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso I, “b” do artigo 37 
do Regimento Interno da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, “COMISSÃO ES-
PECIAL PARA ANÁLISE DO CÓDIGO 
AMBIENTAL, DÁ CONTINUIDADE AOS 
TRABALHOS DA COMISSÃO CRIADA 
PELO ATO PRE-LEG 02/2024”, formu-
lada através do Requerimento CMP nº 
3407/2024 e designada na Sessão Ordi-
nária de 17 de setembro de 2024. A Co-
missão terá o prazo de até 180 (cento 
e oitenta) dias para atuação dos traba-
lhos, e será composta pelos seguintes 
Vereadores:
- Vereador Fred Procópio (MDB) – Pre-
sidente
- Vereador Hingo Hammes (PP)
- Vereador Dr. Mauro Peralta (PMN)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 16 de se-
tembro de 2024.
Júnior Coruja
Presidente 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Lucas Klin - especial para o Diário

Em 2020, o Departa-
mento Nacional de Infra-
estrutura de Transportes 
(DNIT) realizou obras de 
manutenção na Estrada 
União Indústria, no tre-
cho entre Retiro e Pedro 
do Rio. As obras incluíram 
a construção de calçadas, 
substituindo o antigo acos-
tamento precário, que foi 
inicialmente comemorado 
pelos pedestres.

No entanto, a situação 
mudou quando motoci-
cletas, caminhões e car-
ros começaram a utilizar 
essas calçadas como esta-
cionamento. Atualmente, 
caminhar por essas áreas 
se tornou perigoso. Pedes-
tres relataram que preci-
sam andar pela via, pois 
as calçadas estão ocupadas 
por veículos, aumentando 
risco de atropelamento e 
acidentes. Além disso, os 
veículos frequentemente 
circulam em alta veloci-
dade pela estrada, muitas 
vezes passando rente aos 
pedestres, por conta da 
ocupação das calçadas.

A questão levanta-
da pelos moradores é se 
o antigo acostamento foi 
realmente transformado 
em calçada para pedestres 
ou se foi designado para 
estacionamento de veícu-
los. A falta de segurança e 
a invasão das calçadas por 
veículos têm gerado uma 
disputa desleal por espaço 
público, afetando a mobili-
dade e a segurança dos pe-
destres em Itaipava.

“O antigo acostamen-
to foi transformado em 
calçada para pedestres ou 

foi designado para esta-
cionamento de veículos? 
Pedestres sofrem com esta 
situação e não podem mais 
caminhar em paz e segu-
rança pelas “calçadas inva-
didas” em Itaipava. Afinal, 
a quem pertence este espa-
ço?”, relatou um morador 
da região.

A situação evidencia a 
necessidade de uma fisca-
lização mais rigorosa e de 
medidas que garantam a 
segurança dos transeun-
tes, permitindo que pos-
sam caminhar em paz e 

segurança pelas calçadas.

Em nota oficial para 
o Diário a CPTrans 

respondeu:
“O estacionamento 

irregular é uma das prin-
cipais irregularidades co-
metidas no trânsito e que 
mais atrapalham o fun-
cionamento do transpor-
te público. A Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transportes (CPTrans) 
realiza fiscalizações diaria-
mente, em toda a cidade, 

para coibir a prática ilegal, 
com a utilização do rebo-
que nas operações contra o 
estacionamento irregular. 
É importante que os moto-
ristas sejam conscientes e 
não estacionem em locais 
proibidos.A CPTrans tam-
bém usa a tecnologia das 
câmeras do Cimop para o 
videomonitoramento de 
trânsito.Placas indicam 
os locais onde há o video-
monitoramento, que nes-
te primeiro momento têm 
como foco coibir o estacio-
namento irregular.”

Lucas Klin - especial para o Diário

A coleta de lixo nos dis-
tritos de Itaipava e Pedro 
do Rio, em Petrópolis, tem 
enfrentado atrasos signi-
ficativos, gerando preocu-
pação entre os moradores. 
Anteriormente realizada 
três vezes por semana, a 
coleta agora ocorre sem 
regularidade, sem explica-
ção oficial da prefeitura, 
segundo a população local.

“Anteriormente por 
três vezes na semana a co-
leta era executada, atual-

mente a cada dez dias vem 
a coleta”, relatou um mo-
rador.

Com a aproximação 
do verão e da temporada 
de chuvas, há um aumento 
no risco de proliferação de 
vetores de doenças, como 
ratos, baratas e mosquitos, 
o que pode comprometer 
a saúde pública. Além dis-
so, a taxa de coleta de lixo, 
considerada alta por alguns 
moradores, não tem sido 
justificada pela regularida-
de do serviço, segundo os 
moradores.

Enquanto 56% dos 
empreendedores têm dí-
vidas em aberto, 65% das 
solicitações de crédito 
foram recusadas. Diante 
desse cenário apontado 
em pesquisa do Sebrae no 
Rio de Janeiro, o escritó-
rio da instituição em Pe-
trópolis apresenta a donos 
de pequenos negócios as 
melhores oportunidades 
de crédito em evento gra-
tuito no dia 03/10, às 9h. 
As vagas são limitadas e 
as inscrições podem ser 
feitas pelo site do Sebrae.

“Descomplica Crédito 
é um encontro destinado 
a MEI, micro e pequenas 
empresas que estejam 
com dívidas ou precisando 
de financiamento e quei-
ram saber mais sobre as 
linhas de crédito existen-
tes, tendo ainda a chance 
de conversar diretamente 
com representantes dos 
bancos que estarão conos-
co”, disse a coordenadora 
do Sebrae Rio na Região 

Serrana II, Cláudia Pache-
co.

O encontro começa 
com uma palestra sobre 
estratégias para obter o 
financiamento ideal para 
cada tipo de negócio. Em 
seguida, as instituições fi-
nanceiras presentes vão 
apresentar as condições 
de suas linhas de crédito 
para MEI, micro e peque-
nas empresas. Ao final, os 
empreendedores poderão 
conversar com os repre-
sentantes desses bancos 
para esclarecer dúvidas.

Serviço
Evento: Descomplica 

Crédito
Data e hora: 03/10, às 

9h
Local: Escritório do 

Sebrae em Petrópolis, na 
Rua Nilo Peçanha, 54, 
Centro.

Inscrições: https://
forms.office.com/r/FA-
M4GWP4Mk

Evento gratuito e va-
gas limitadas.


